

Absender:

**Fraktion BIBS im Rat der Stadt / SPD-  
Fraktion im Rat der Stadt / Fraktion  
Bündnis 90 - DIE GRÜNEN im Rat der  
Stadt**

**22-18980**  
Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Zusätzliche Aktivitäten der Stadt Braunschweig für noch mehr  
Vielfalt beim diesjährigen Sommerlochfestival**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

03.06.2022

Beratungsfolge:

Ausschuss für Vielfalt und Integration (Vorberatung)

15.06.2022

Status

Ö

Verwaltungsausschuss (Vorberatung)

28.06.2022

N

Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung)

05.07.2022

Ö

### **Beschlussvorschlag:**

1. Die Stadt Braunschweig setzt ein starkes Zeichen für Vielfalt und (Welt-)offenheit und weitet ihre Präsenz und ihre Aktivitäten beim diesjährigen Sommerlochfestival deutlich aus.
2. Die dafür benötigten Mittel werden aus dem gerade aufgestockten Budget der Stadtmarketing GmbH finanziert.

### **Sachverhalt:**

In den vergangenen Jahren beteiligte sich die Stadt Braunschweig am Sommerlochfestival, indem die Regenbogenflagge vor dem Rathaus und an den 5 Flaggenmasten am Bahnhof gehisst wurde (Ds. 22-18138-01). Um noch stärker als bisher deutlich zu machen, dass Braunschweig eine bunte und (welt-)offene Stadt ist, sollte die Stadt ihr bisheriges Engagement beim Sommerlochfestival deutlich ausweiten.

In einer Pressemitteilung vom 21.02.2022 gab die Verwaltung bekannt, dass sie die Werbeaktivitäten des Stadtmarketings für Braunschweiger Veranstaltungen ausbauen möchte, indem sie die Stadtmarketing GmbH mit zusätzlichen 250.000 € ausstattet. Wörtlich heißt es: Die "vielfältige und hochkarätige Veranstaltungslandschaft zählt zu Braunschweigs großen Qualitäten". Das Sommerlochfestival bietet als etabliertes, erfolgreiches Event mit überregionaler Strahlkraft eine ideale Gelegenheit, einen Teil der zusätzlichen finanziellen Mittel einzusetzen, um das Thema "Vielfalt und Offenheit" stärker in die Öffentlichkeit zu transportieren und Braunschweig dadurch als noch vielfältigere und buntere Stadt zu präsentieren.

Anregungen zu einem stärkeren städtischen Engagement und einer größeren Sichtbarkeit eines vielfältigen Braunschweigs sind zum Beispiel:

1. Bunte Zebrastreifen
2. Ein in Regenbogenfarben illuminiertes Löwe (z. B. an Schlossfassade, Dom, Theater, Stadion, VW-Halle,...)

3. Die Stadt weitet ihre Teilnahme an der Demo aus, zum Beispiel durch einen Redebeitrag auf der Kundgebung.
4. Die Stadt schaltet eine Anzeige im Magazin des CSD.
5. In der Dankwardstraße werden analog zu den Lichterketten beim Weihnachtsmarkt Regenbogenfahnen gehisst.

**Anlagen:** keine